

## Le Groupe VYV en campagne partout en France pour une santé accessible à tous



*[Pour télécharger les autres visuels de la campagne cliquez ici.](#)*

**Le Groupe VYV, 1er groupe mutualiste de santé et de protection sociale en France, reprend la parole pour réaffirmer sa mission : rendre la santé accessible à tous dans tous les territoires. Cette nouvelle campagne diffusée partout en France - signée par The Good Company et orchestrée par Values.media - s'appuie sur des accroches légères et contextualisées jouant sur les spécificités des villes.**

### **L'accès à la santé : un sujet de préoccupation majeur des Français**

Qu'on vive en plein cœur d'une métropole, au bord de la mer ou au pied des montagnes, notre quotidien n'est pas le même. Pourtant, où que l'on soit, l'accès à la santé reste une priorité. C'est en ce sens que le Groupe VYV, en tant que premier groupe mutualiste de santé et de protection sociale en France, agit. En s'implantant au cœur des territoires, en proposant des solutions innovantes et en facilitant l'accès aux soins, il œuvre pour que chacun puisse bénéficier d'un parcours de santé adapté à ses besoins. Dans un contexte où les inégalités territoriales persistent et où la prévention est plus que jamais un enjeu clé, cette campagne vise à réaffirmer le rôle du Groupe VYV en tant qu'acteur majeur de la santé.

## Une promesse forte : être là où les besoins se font sentir

Avec 10,5M de personnes protégées, 6M de personnes soignées et accompagnées, le Groupe VYV agit pour l'accès à la santé sur tout le territoire, en étant présent au plus près des besoins de chacun. Cette prise de parole s'inscrit dans la continuité des précédentes, et notamment de la campagne "**La santé ne devrait pas faire débat**", qui soulignait son rôle clé dans l'accès aux soins et à la prévention. Avec ce nouveau dispositif, le Groupe VYV poursuit son engagement et fait un pas de plus vers les Français en leur adressant des messages pensés pour eux, ancrés dans les territoires et leurs spécificités.

*"Notre nouvelle campagne d'affichage réaffirme notre engagement à agir pour rendre la santé accessible à tous, tout en soulignant la force de notre maillage territorial. La singularité et la diversité de notre expertise en santé globale et notre ADN mutualiste, nous permet de faire du droit à la santé pour tous, le cœur de notre action dans tous les territoires et ce au plus près des besoins des Français."* - **Camille Rouquet, Directrice communication externe Groupe VYV.**

## Une campagne au plus près de tous, pour parler à tous

Pour toucher le plus grand nombre et s'ancre dans le quotidien des Français, cette campagne globale repose sur un dispositif de communication national et local, orchestré par Values.media à partir du 2 avril :

- **Affichage en abribus** dans 117 villes et en Outre-Mer, comme par exemple : Lille, Paris, Marseille, Toulouse, Lyon, Saint-Malo, Strasbourg et Brest, avec des accroches adaptées aux spécificités locales
- **Diffusion radio nationale**, pour faire entendre le message à grande échelle
- **Présence digitale sur les réseaux sociaux**, avec des déclinaisons adaptées à chaque territoire
- **Presse nationale**, pour amplifier la portée du message



## Fiche technique :

### **Annonceur : Groupe VYV**

Directrice de la Communication externe : Camille Rouquet

Responsable projets communication : Neïd Marcel

Responsable éditorial et digital : Antoine Brasseur

Responsable des médias sociaux : Mathieu Nonnenmacher

### **Agence : The Good Company**

Responsables agence : Luc Wise, Julien Quidor Dit Pasquet

Directeur de la Création : Nicolas Gadesaude

Directrice Artistique : Mona Saleh

Conceptrice-Rédactrice : Pauline Romagnole

Assistant concepteur-rédacteur : Simon Dagnan

Assistant directeur artistique : Pierre Soufflet

Planneuse Stratégique : Marion Maringe

Responsable de Clientèle : Lisa Buisson

Cheffe de Publicité : Carène Bosseboeuf

### **Agence média : Values.media**

Responsables agence : Patrick Gouyou Beauchamps

Directeur Conseil : Franck Ziller

### **Production print : Vision prod**

### **Production son : Octopus**

## Les À propos :

### A PROPOS DE THE GOOD COMPANY

Née en janvier 2019, The Good Company est une agence créative et responsable de naissance qui s'adresse aux marques qui souhaitent développer une communication plus responsable. Parce que la communication des marques aujourd'hui relève autant des actes que de la parole, l'offre de The Good Company est structurée autour de deux piliers : le Conseil et la Création. Agence citoyenne et engagée, The Good Company est en cours de certification B-Corp et également membre de 1% for The Planet. Les salariés détiennent 20% du capital de l'agence, quel que soit leur niveau hiérarchique. Convaincue que la créativité peut être un levier puissant du changement, The Good Company entend concilier une forte exigence créative et stratégique avec une forte exigence sociétale et environnementale.

Pour en savoir plus : [www.thegoodco.fr](http://www.thegoodco.fr)

**Contact presse The Good Company :** [thegoodpress@thegoodco.fr](mailto:thegoodpress@thegoodco.fr)

### A PROPOS DE VALUES.MEDIA

Values.media est une agence pluri-media indépendante. Elle accompagne ses clients pour mieux agir vers leurs publics et garantir une performance media, data et sociétale au service de la création de valeur(s). Values.media figure dans le Top 3 des agences indépendantes et gère une soixantaine d'annonceurs en France et à l'étranger. Values.media est la seule agence média à être labellisée RSE Lucie 26000 et à soutenir le Pacte Mondial des Nations Unies en France.

Pour en savoir plus : <https://values.media>

**Contact presse Values.media :** [j.badie@values.media](mailto:j.badie@values.media)